



長崎西RC週報

ニロ一四～ニロ一五年度

会長挨拶

会長 吉田 良尚



【十月五日プログラム】
創立三十周年記念例会・祝賀会

▼点鐘
▼国歌斎唱
▼四つのテスト唱和
▼ロータリーソング

「奉仕の理想」

「来賓のご紹介」

「記念事業発表並びに記念品贈呈」

「来賓の祝辞並びに会長挨拶」

「記念事業発表並びに記念品贈呈」

「点鐘」

「橋爪麗昂君発表」

【四つのテスト】

言行はこれに照らしてから

- 一、真実がどうか
- 二、みんなに公平か
- 三、好意と友情を深めるか
- 四、みんなのためになるかどうか

今週のお祝い

【結婚祝】

吉原殖男さん
安永勝信さん

折式田一豊さん



ご来訪ロータリアンのご紹介

長崎 RC
長崎 RC
谷口 悟さん

例会変更並びに休会のお知らせ

長崎出島 RC 10月24日(金)

秋の夜例会の為 興福寺

長崎みなど RC 10月28日(火)

観月会のため 料亭青柳

福江中央 RC 10月3日(金)

観月会のため 五島CCクラブハウス

長崎みなど RC 10月7日(火)休会

長崎 RC 10月9日(木)休会



平山ロータリー情報・広報・雑誌副委員長
当クラブのホームページがリニューアルされました。パソコン、スマートフォンでも見られますのでご覧下さい。

嶽本青少年副委員長

9月28日(日)青少年奉仕セミナーに出席しました。

内容的には留学生のセクハラ、虐待問題でいろいろなケースを例にしてセクハラになるかどうかをレクチャーして頂きました。



川口ゴルフ同好会幹事
10月18日(土)滑石ゴルフ場において第2回コンペを開催致します。滑石ゴルフ場では最後のコンペとなり、料金も感謝価格となつておりますので、多数のご参加をお願い致します。

前でした。今年は冷夏だったこともあり、それに加えてこここのところ朝晩涼しかったことから、このような季節の花が咲くのが早かつたのだろうと思ひます。本日は、30周年記念式典の予行演習を行いますが、こここのところ、朝夕と昼間の寒暖差が非常に大きいです。華やかな50周年式典でした。当クラブは、今度の日曜日5日に、創立30周年記念式典を行いますが、改めて会員全員の協力の下、我がクラブらしいアットホームな記念式典にして頂くようよろしくお願い致します。ところで、先週土曜日には、御嶽山が噴火して、多くの登山者が巻き込まれるという事件がありました。この山は、日本百名山の中でも別格と言われるほどの山で、木曽節の中にも出てきます。それでも、人間の力が到底及ばない自然の力というものを改めて思い知らされました。また、先週の終わり頃から道を歩いていると、あちこちからキンモクセイの花の香りが漂ってきます。ここ数年の記憶として、キンモクセイの花が咲くのは10月末か11月始め頃と思つていましたので、初めはキンモクセイの香りのようだけどそれにしては随分早いな、勘違いだらうと思つたくらいでした。そういえば彼岸花は律儀で、いつも秋のお彼岸の頃に咲くのですが、今年は、彼岸花が咲いたのはお彼岸の何日も

り、それに加えてこここのところ朝晩涼しきつたことから、このような季節の花が咲くのが早かつたのだろうと思ひます。本日は、30周年記念式典の予行演習を行いますが、こここのところ、朝夕と昼間の寒暖差が非常に大きいです。華やかな50周年式典でした。当クラブは、今度の日曜日5日に、創立30周年記念式典を行いますが、改めて会員全員の協力の下、我がクラブらしいアットホームな記念式典にして頂くようよろしくお願い致します。ところで、先週土曜日には、御嶽山が噴火して、多くの登山者が巻き込まれるという事件がありました。この山は、日本百名山の中でも別格と言われるほどの山で、木曽節の中にも出てきます。それでも、人間の力が到底及ばない自然の力というものを改めて思い知らされました。また、先週の終わり頃から道を歩いていると、あちこちからキンモクセイの花の香りが漂ってきます。ここ数年の記憶として、キンモクセイの花が咲くのは10月末か11月始め頃と思つていましたので、初めはキンモクセイの香りのようだけどそれにしては随分早いな、勘違いだらうと思つたくらいでした。そういえば彼岸花は律儀で、いつも秋のお彼岸の頃に咲くのですが、今年は、彼岸花が咲いたのはお彼岸の何日も

委員会報告

北口親睦活動委員長

9月24日(水)京華園において、親睦活動委員会とロータリー情報・広報・雑誌委員会共同開催の西会が24名の参加者のもと開催されました。ロータリー情報・広報・雑誌委員会の柳委員長により、「ロータリーの友」の中から「例会の上で成り立つロータリーの職業奉仕」、「未来のロータリアンが例会出席」等をピックアップ頂き、貴重な勉教会が行なわれました。その後は、引き続き親睦会が行われ、より一層の親睦を図る事が出来ました。

吉田良尚さん▼先週後頭部をケガしてご心配をお掛けしましたが、明日抜糸の予定です。5日の記念式典には万全の体調で臨むように心掛けます。

吉原殖男さん▼結婚記念日の花(お祝い)ありがとうございました。

安永勝信さん▼結婚記念日自祝。

川瀬隆史さん▼誕生日ありがとうございました。後日家族で食事を楽しみます。

林田憲尚さん▼入会して3ヶ月目を迎えてました。皆様に感謝する気持ちです。



ニコニコ袋



9/30 例会食 100万ドル食事会 ハヤシライス サラダ・コーヒー



クラブフォーラム

創立30周年
記念例会・祝賀会
リハーサル



ハイライトよねやま

173-174号

寄付金速報 — 10 月の米山月間に向けて —

8月までの寄付金は前年同期と比べて 3.4% 増（普通寄付金 3.9% 増 特別寄付金 2.5% 増）、約 980 万円の増加となりました。特に普通寄付金については、例年よりも早くご納入いただいている。多くのロータリアンの方々からのご寄付に厚く感謝申し上げます。10月は米山月間です。当財団は内閣府より「公益財団法人」の認定を受けているため、当奨学会への寄付金には所得税、法人税の税制優遇が受けられ、また相続税も非課税となります。さらに普通寄付分もクラブ事務局から会員氏名等のデータをお送りいただければ、申告用領収証を送付いたします。詳細は当会ホームページをご覧下さい。よろしくお願ひいたします。

【訃報】名誉理事長 島津久厚氏 逝去

当会名誉理事長（前理事長）の島津久厚氏が、8月2日にご逝去されました。享年 96（満 95 歳）でした。島津氏は、都城ロータリークラブ（第2730 地区）の初代会長で、1965-66 年度の国際ロータリー第370 地区（九州）ガバナーを務められました。国際ロータリーの要職を歴任されるとともに、当会が財団法人化されたばかりの頃から、九州における米山記念奨学事業の拡大・推進を率先し、大きな役割を果たされました。1987 年から 2007 年まで 20 年にわたり、当会理事をお務めいただきました。1991 年から 10 年間は副理事長、2001 年 8 月から 6 年間は第 4 代理事長として、当会事業の発展のために多大なご尽力をいただきました。また、退任後も引き続き、名誉理事長として温かく見守ってくださいました。ここに謹んで哀悼の意を表し、氏のご冥福を心よりお祈りいたします。

★ニコニコ目標 1,500,000 円 ★9/30 ニコニコ 14,000 円 ★ニコボックス 1,000 円 ★累計 349,000 円

◆ロータリー財団寄附 年間目標 1 人 150 ドル [8550 ドル] 9/30 4,000 円 今期累計 101,300 円

◆米山記念特別寄附 年間目標 1 人 16,000 円 [912,000 円] 9/30 5,000 円 今期累計 105,000 円

期首会員 56 名・入会 3 名
現在会員 59 名・退会 0 名

MEMO

Rレート 10/1 ~ 1\$106 円

長崎西ロータリークラブ
会長 吉田良尚 幹事 増崎進一
創立：昭和 59 年 10 月 2 日 1984/OCT2
例会：【火】午後 1 時 30 分
ホテルニュー長崎 095-826-8000
事務局：長崎市龍町 4-28 新観光開発ビル
Tel:095-828-1091 Fax:095-824-5520
URL：<http://www.nwrc2740.jp/>
e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp

市内ロータリークラブ例会曜日・例会場

月	長崎北	ホテルニュー長崎	長崎中央	ベストウェスタン プレミアホテル長崎
火	長崎みなと	ホテルJALシティ	長崎西	ホテルニュー長崎
水	長崎南	ANAクラウンプラザホテル 長崎グラバーヒル	長崎北東	長崎新聞社 アストビア
木	長崎	ホテルニュー長崎	長崎琴海	パーシュ琴海
金	長崎東	サンプリエール	長崎出島	ホテルニュー長崎

**発
構
編** 刊行会員
構成集 長崎西ロータリークラブ
クラブ奉仕 クラブ会報委員会
事務局 中田久美子

発刊日 每週火曜日（翌例会日）
委員長 嶽本幸次